
dias do mês de maio de1 Ata da Reunião extraordinária do Conselho Administrativo. Aos vinte
reunião extraordinária do Conselho Administrativo, na sala de

e um

2 2018, às nove horas inicia-se a
da CAAPSML, sito à Avenida Duque de Caxias n° 333, contando com a presença do

3 reuniões
4 Superintendente Marco Antonio Baccarin, das conselheiras, Ana Cristina Pialarice Giordano, Carla

5 Adriana Casaca, Ester Gomes Gonçalves Siena, Luciana Viçoso de Oliveira, Rosangela Maria

6 Cebulski, e a secretária Solange Magro. A reunião teve como pauta os seguintes tópicos:

1. Leitura e assinatura da ata de 17/05/2018;
2. Resposta ao Oficio n° 23/2018/CA-listagem de profissionais credenciados e 

descredenciados;
3. Resposta ao Oficio n° 031/2018/CA - reunião com o Secretário da Defesa Social;
4. Oficio n° 242/2018-Autorização para a instalação de elevador no prédio sede da 

Caapsml no valor de R$ 128,898,31;
5. Oficio n° 2502018-Autorização para participar do Registro de Preços para 

fornecimento de Gás liquefeito de petróleo peso 13 kg e 45 kg;
6. Oficio n° 253/2018- Resposta ao Ofício n°33/2018/CA participação dos servidores na 

comissão;
Processos de Recurso:

1. Requerimento n°794/2017 Questionamentos de liberação de tratamento estético;
2. Requerimento n°510/2018 Requer liberação de medicamento RESTIVA” pelo 

Acidente de trabalho CAT n° 4517;
3. Requerimento n°919/2018-Requer liberação de material para cirurgia;
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24 A reunião teve início com a análise do relatório de credenciados e descredenciados, a conselheira

25 Ana Cristina comprometeu-se em analisar e apresentar na próxima reunião. Ester questionou o

26 Superintendente com os problemas relacionados ao credenciamento e com o site pela falta de

27 informações atualizadas. A conselheira Ana Cristina relatou algumas falhas no site dizendo que as

28 informações são de forma incorretas, com dificuldades de dados. O Superintendente informou que

29 sua prioridade é o credenciamento, em seguida disse que deu um prazo aos responsáveis

30 administrativos e técnicos para a apresentação de um diagnóstico e prazo de 30 dias (até dia 20 de

31 junho), para concluir os problemas do BENNER. Marco Antonio Baccarin informou ainda que será

32 chamada a empresa para concluir os trabalhos e solucionar. O Superintendente esclarece que

33 opinião todas as informações devem estar online para que os hospitais, as clinicas e usuários possam

34 saber quais as coberturas que o plana oferta e quais não. As conselheiras disseram que acreditam que

35 o programa seja bom, porém a forma que foi realizado o contrato que deixou a desejar. O

36 Superintendente disse que deseja trabalhar em conjunto com o conselho. Em seguida as conselheiras

37 iniciaram a discussão relacionada à reunião com o secretário da Defesa Social a fím de melhorar a

38 contrapartida da Guarda Municipal. O Superintendente solicitou quais as propostas do conselho. As

39 conselheiras informaram que seria necessário a colocação de um posto de guarda na porta central da

40 CAAPSML, como já foi realizado anteriormente, a fim de compensar a utilização. O

41 Superintendente concorda com as conselheiras e se comprometeu em fazer reunião com o secretário

42 de Defesa Social e trazer para o conselho as informações obtidas. Em seguida análise do Oficio n° <-

43 242/2018-Autorização para a instalação de elevador no prédio sede da Caapsml no valor de

em sua



44 R$ 128.898,31, sendo aprovado por unanimidade. Logo após iniciaram a análise do Oficio

45 n° 2502018-Autorização para participar do Registro de Preços para fornecimento de Gás

46 liquefeito de petróleo peso 13 kg e 45 kg, sendo autorizado por unanimidade. Em seguida

47 iniciaram a analise do Oficio n° 253/2018- Resposta ao Oficio n°33/2018/CA, participação

48 dos servidores na comissão de estudo do Projeto de Lei de alteração da Lei n° 11348/2018,

49 sendo autorizado a presença do servidor César Henrique Ramos, porém foi indeferido a

50 participação do Bundy Celso Tiba, devido ao acúmulo de trabalho no setor. As conselheiras

51 informaram que a presença do Celso é muito importante para a comissão. O superintendente

52 informou que voltará a conversar com o servidor a fim de verificar a possibilidade de sua

53 participação sem prejuízo dos trabalhos do setor. Ana Cristina questionou se existe outro
54 Projeto de Lei, o superintendente informou que somente aceitou o cargo de superintendente

55 devido a grande insistência do prefeito. Marco Antonio Baccarin informou que quando

56 aceita um trabalho sempre é muito comprometido com o que se propõe a fazer, acrescentou

57 que pretende realizar o melhor trabalho possível. O superintendente informou que no Projeto
58 tem pontos importantes que devem ser levados em consideração, disse ainda que em sua

59 opinião o Projeto nunca deveria ter sido encaminhado sem a aprovação do Conselho

60 Administrativo. O Superintendente fez um relato relacionado a toda a situação do caixa da

61 Administração Direta. Baccarin informou que existem três projetos em andamento: 1)
62 original; 2) proposta do conselho administrativo e 3) secretaria de planejamento esta'^

63 realizando para tentar solucionar. A conselheira Rosangela propôs separar o projeto em dois,

64 passar o projeto da Previdenciário e após analisar os demais itens. O superintendente disse

65 que também comunga desta ideia, dizendo que também gostaria de dividir o projeto em dois.

66 Previdência e Saúde. O Superintendente se comprometeu em trabalhar em conjunto com o

67 conselho. As conselheiras sugeriram que o conselho participe juntamente com a equipe do
68 Planejamento, o superintendente concordou e se disponibilizou em agendar com a Secretaria

69 de Planejamento. O conselho e o Superintendente conversaram vários assuntos relacionados

70 a Caapsml, projeto de lei, credenciamento, entre outros. Em seguida iniciaram a análise do

71 processo n°510/2018 Requer liberação de medicamento “restiva” pelo Acidente de trabalho

72 CAT n° 4517, após amplo debate as conselheiras definiram por não apreciar o pleito por

73 tratar-se de prerrogativa da Diretoria de Saúde Ocupacional e Diretoria de Saúde da
74 Caapsml. Quanto ao processo n° n°919/2018-Requer liberação de material para cirurgia,
75 diante da gravidade as conselheiras deliberaram por deferir conforme solicitado. Em seguida
76 as conselheiras conversaram com o Superintendente a respeito dos procedimentos relatados
77 por uma servidora do setor de contas médicas, o superintendente relatou que esteve
78 conversando com a referida servidora e que se propôs em corrigir as discrepâncias apontadas
79 pela servidora do setor. A próxima reunião ordinária foi agendada para o dia 24 de maio de 2018
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às oito horas. Não havendo mais nada a tratar, encerra-se a reunião. E eu, para de tudo constar, 

lavrei, dato e assino a presente ata, juntamente com os demais presentes.
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